

EXPOSCIENCE ALSACE 1999

du jeudi 27 au dimanche 30 mai 99
Château des Rohan
Saverne (Bas-Rhin)

EXPOSCIENCE

EXPOSCIENCE est une manifestation scientifique et culturelle, orientée vers le plaisir de connaître la science et ses applications. Des jeunes de 5 (cinq) à 25 ans, scientifiques amateurs, présentent au public leurs projets, leurs recherches et leur méthode de travail.

EXPOSCIENCE est un événement national à déclinaison régionale et également internationale.

Les objectifs d'EXPOSCIENCE

- * Valoriser les initiatives de jeunes dans le domaine de la recherche et de la technologie, que ce soit en milieu scolaire (Projet d'Action Éducative), en milieu associatif ou en milieu universitaire.
- * Susciter et multiplier dans les deux départements de la Région Alsace les initiatives et les projets, tout en améliorant leur qualité.
- * Permettre aux participants de vivre une expérience enrichissante en dehors du cadre régulier de leurs activités.
- * Donner envie au public le plus large possible de voir, d'expérimenter, de comprendre les bases fondamentales de la science d'aujourd'hui et de s'appropriier la culture scientifique au quotidien.
- * Favoriser chez les jeunes, une démarche active d'appropriation des sciences.
- * Promouvoir le développement des carrières scientifiques.

Une 3ème édition alsacienne

Les organisateurs

EXPOSCIENCE ALSACE a été initiée en 1995. À cet effet, un collectif d'organisation s'est mis en place. Cette structure regroupe les principales associations socioculturelles, les organismes culturels et/ou scientifiques et les mouvements d'éducation populaire, auxquels sont associés des représentants des Ministères, des Universités, et des Instituts de recherche.

Les membres du collectif d'organisation d'Exposcience Alsace : CEMEA, INSERM, ICEM, FDMJC, FDCSC, OCCE 67 et 68, FOL 67 et 68, JPA, PEP 67, Boutique des Sciences, AMUSS, Alsace Nature, Scouts de France, FD des Foyers Clubs, UFCV.

La troisième édition

EXPOSCIENCE atteint aujourd'hui son rythme de croisière.

En 95, plus d'une vingtaine de projets ont été proposés à 5000 visiteurs à Strasbourg.

En 97, à Riedisheim, 6 projets du Bas-Rhin, 14 du Haut-Rhin et pour la première fois un projet d'un collège allemand ont été exposés.

En 99, deux objectifs principaux sont définis : encourager les initiatives hors scolaires et diversifier les modes d'expression dans la diffusion d'informations (controverses, multimédia, débats, ...)

Le programme général

Tous les deux ans, haut-rhinois et bas-rhinois se rassemblent pendant quatre jours pour favoriser des échanges entre les jeunes, les chercheurs et parfois les industriels. Conférences, débats et animations scientifiques accompagnent la présentation des projets.

EXPOSCIENCE ALSACE 99 se déroulera du 27 au 30 mai au Château des Rohan à Saverne (Bas-Rhin). Elle sera ouverte tous les jours au grand public et accueillera les groupes scolaires de tous âges sous inscriptions.

Des ateliers ainsi que des animations sur le thème de l'éclipse solaire 99 accompagneront cette grande exposition.

Les participants

Des jeunes aussi bien haut-rhinois que bas-rhinois et allemands ont répondu présent à l'appel à projet. Les sujets abordés seront diversifiés : fabrication d'une écluse, expériences d'électricité statique, modèle réduit d'un dirigeable, ...

Les groupes exposants proviennent de grandes villes (Mulhouse, Strasbourg) et de petites ou moyennes villes (Obernai, Saverne, Gerstheim, Rixheim, ...)

Pour chaque projet, le logement et les repas des jeunes sont pris en charge.

Renseignements et réservations pour les groupes (scolaires ou non-scolaires) :

Boutique de Sciences
2, rue Brûlée 67000 Strasbourg
tél. 03 88 22 32 19 - fax 03 88 32 97 40